

## ABSTRAK

**Muliati. 2023.** *Peningkatan keterampilan berbicara melalui media audiovisual youtube pada murid kelas III SDN No 36 Tonasa Parappa Kabupaten Takalar.* Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Andi Paida dan Sri Rahayu.

Masalah utama dalam penelitian ini adalah bagaimanakah peningkatan keterampilan berbicara melalui media audiovisual youtube pada murid kelas III SDN No 36 Tonasa Parappa Kabupaten Takalar. Penelitian ini bertujuan untuk Peningkatan keterampilan berbicara melalui media *audiovisual youtube* pada murid kelas III SDN No 36 Tonasa Parappa Kabupaten Takalar.

Jenis penelitian ini adalah penelitian tindakan kelas (*Class Action Reaserch*) yang terdiri dari dua siklus dimana setiap siklus dilaksanakan sebanyak empat kali pertemuan. Lokasi dan waktu penelitian adalah kelas III SDN No 36 Tonasa Parappa Kabupaten Takalar. Penelitian ini dilaksanakan pada semester genap tahun pelajaran 2022/2023. Subjek penelitian adalah murid kelas III yang berjumlah 25 orang yang terdiri dari 13 orang laki-laki dan 12 orang perempuan. Prosedur penelitian meliputi perencanaan, pelaksanaan tindakan, observasi dan refleksi. Teknik pengumpulan data melalui observasi, tes, dan dokumentasi. Data yang terkumpul dianalisis dengan menggunakan analisis kuantitatif dan kualitatif.

Hasil yang dicapai secara kuantitatif yaitu: (1) Pada siklus pertama diperoleh nilai rata-rata keterampilan berbicara murid Kelas III SDN No 36 Tonasa Parappa Kabupaten Takalar yaitu 62 (2) Pada siklus kedua diperoleh nilai rata-rata keterampilan berbicara murid kelas III SDN No 36 Tonasa Parappa Kabupaten Takalar lebih tinggi yang mencapai 94. Ketuntasan keterampilan berbicara murid kelas III SDN No 36 Tonasa Parappa Kabupaten Takalar juga mengalami peningkatan. Pada siklus I, dari 10 (40%) murid mencapai ketuntasan belajar, sedangkan pada siklus II sebanyak 24 (96%) murid mencapai ketuntasan belajar dan ketuntasan belajar klasikal tercapai. Hal ini berarti ketuntasan belajar pada siklus II tercapai secara klasikal karena jumlah murid yang tuntas mencapai 80%.

Berdasarkan hasil penelitian tersebut diatas, dapat disimpulkan hasil belajar keterampilan berbicara murid kelas III SDN No 36 Tonasa Parappa Kabupaten Takalar melalui penerapan media *audiovisual youtube* mengalami peningkatan.

**Kata kunci:** Keterampilan berbicara, media *audiovisual youtube*.